



HAIX® BRINGT WALDBRANDSTIEFEL MISSOULA 2.0

Mainburg, 22.06.2021 – Der Spezialist für Funktionsschuhe und -bekleidung HAIX® veröffentlicht heute seinen neuen Feuerwehrstiefel **MISSOULA 2.0**, den Spezialstiefel für Wald- und Vegetationsbrände.

Bei Waldbrandeinsätzen sind Feuerwehrleute oft viele Stunden lang in unwegigem Gelände unterwegs. Sie benötigen einen Stiefel mit perfekter Passform, hohem Tragekomfort und guten Laufeigenschaften. Zugleich muss er robust sein, um sowohl hohen Temperaturen als auch Steinen und Gestrüpp standzuhalten. Um diese Anforderungen zu erfüllen, haben die HAIX®-Entwickler ihre jahrzehntelange Expertise in den Bereichen Feuerwehr- und Einsatzstiefel kombiniert.

Innovationen aus verschiedenen Bereichen

Bereits beim Außenmaterial unterscheidet sich der MISSOULA 2.0 von den übrigen HAIX®-Feuerwehrstiefeln. Das robuste Veloursleder gibt dem Stiefel nicht nur die Optik eines Einsatzstiefels, sondern hält auch Geröll und Gestrüpp im Gelände stand.

Statt auf die bewährten Schnellverschlussysteme der anderen HAIX®-Feuerwehrstiefel setzt der MISSOULA 2.0 auf eine Zwei-Zonen-Schnürung zum Knoten. Zum einen wird dadurch eine optimale Passform auf langen Märschen erreicht. Zum anderen droht das geschlossene Schnürsystem nicht im Gestrüpp zu verheddern und ist selbst für das Abseilen aus Hubschraubern, das viele Waldbrandspezialeinheiten praktizieren, geeignet.

Die rutschfeste Sohle mit Geländeprofil bietet guten Halt selbst in unwegigem Gelände und ist flammen- sowie hitzebeständig, um auch extremen Einsatzbedingungen standzuhalten. Der sportliche Sohlenaufbau ist leicht und sorgt für erhöhten Abrollkomfort. Für den nötigen Rundumschutz sorgen eine Zehenschutzkappe aus faserverstärktem Kunststoff und ein Durchtrittschutz.

Eine GORE-TEX® Membran macht den Schuh absolut wasserdicht und zugleich atmungsaktiv. Für hohen Tragekomfort sorgen zudem eine dämpfende Einlegesohle und der anatomisch geformte Leisten, der eine gute Fußführung und sicheren Halt im Schuh ermöglicht. Das bewährte HAIX® Climate System, befördert Feuchtigkeit beim Gehen aus dem Stiefel – wie eine Klimaanlage im Schuh. Eine Anziehschlaufe und ein Boot-Jack sorgen für einfaches An- und Ausziehen des MISSOULA 2.0.

100 % Made in Europe

Wie alle Produkte von HAIX® wird auch der MISSOULA 2.0 zu 100 Prozent in Europa gefertigt. „Made in Europe“ ist für HAIX® nicht nur Lippenbekenntnis, sondern täglich gelebte Praxis und unternehmerische Verantwortung. Die beiden Produktionsstandorte in Deutschland und Kroatien zählen zu den modernsten Schuhfabriken der Welt. Dort werden qualitativ hochwertige Schuhe produziert, die maximale Sicherheit mit höchstem Komfort verbinden. Diesem Qualitätsanspruch ist das Familienunternehmen seit über 70 Jahren treu.

Der neue MISSOULA 2.0 ist ab sofort im HAIX® Webshop und im Fachhandel erhältlich.

Über HAIX®

HAIX® mit Sitz im bayerischen Mainburg ist ein Spezialist für Funktionsschuhe und -bekleidung mit weltweitem Ruf. Überall dort, wo Menschen hochleistungsfähige Produkte benötigen, die sie nicht im Stich lassen, ist HAIX® die erste Wahl.

Im Hauptsitz in Mainburg unterhält HAIX® spezielle Abteilungen für Forschung und Entwicklung sowie Design und Marketing. Im eigenen Hightech-Forschungs- und Testlabor entwickeln die HAIX®-Ingenieure neue Funktionen und setzen neue Trends und Standards für Funktionsschuhe. Für die Produktion seiner hochwertigen Funktionsschuhe betreibt HAIX® Werke in Deutschland und Kroatien, wo das Unternehmen eine der modernsten Schuhfertigungsanlagen der Welt errichtet hat. Im Dezember 2020 hat HAIX® den Berufskleidungshersteller Gustav Wahler KG übernommen.

Pressemitteilung

Die HAIX® Group unterhält zudem ein Verkaufsbüro in Lexington, Kentucky (USA) und beschäftigt weltweit etwa 1.700 Mitarbeiter. Im Jahr 2020 produzierte das Unternehmen 1,6 Millionen Paar Schuhe und erzielte einen Umsatz von 160 Millionen Euro. Weitere Informationen finden Sie unter www.haix.com